

回覧用

もくせいにし

令和5年6月
秦野南が丘ウェルシー自治会会報

令和5年度活動にあたって



令和5年度ウェルシー自治会役員集合写真

会長自治会

会則を引用：自治会は会員相互の親睦や住生活の向上…、を目的とする。
3年あまり続いた「新型コロナウイルス感染症」は落ち着きを見せ、2類→5類に移行となり早1か月が経過しました。世の中は「コロナ禍」前の生活に戻りつつあります。

従いまして、自治会の行事は地域コミュニケーションを中心とした活動の再開と捉えて、親睦行事を積極的に推進してまいります。しかし、自治会活動や親睦行事の全般において、ご尽力頂いた堂田 輝美さんを失ったことは、大きな痛手であります。この辺りは、自治会役員全員の総力戦で進めます。幸い、”夕涼み会やクリスマス会”の実行委員会組織が継続して支援頂けるとの連絡を受けており、役員一同がほっとしたのも事実です。

また、親睦行事以外にも、防災・防犯・衛生、高齢化対応、環境問題等の課題に対して、少しでも前進できるように役員全員、1年間努めたいと考えています。いずれにしましても、自治会活動は会員・住民皆さまの協力無くしては、活動が成り立ちません。引き続き、ご協力をよろしくお願い致します。

吉本

もくせいにし

副会長/会計監査

今年度、副会長、会計監査を担当させていただきます池田です。コロナも5類に移行され、世の中もコロナ前の生活に戻りつつあります。自治会としましても今年は様々な行事や活動の再会が予定されています。不慣れな点が多く、至らないことも多々あるかと思いますが、会員の皆様にはお力添えを頂けますよう、お願いいたします。

池田

副会長/自主防災会長

今年度、自治会副会長・自主防災会長を担当させていただきます川崎です。
自治会活動については、自治会会長のサポート及び、自治会各部のお手伝いなどをさせていただきます。防災活動については、防犯防災部・新旧自治会・管理組合及び防災指導員3名(防災アドバイザー)と民生児童委員1名(秦野市から認定された方)で、ウェルシー自主防災会が組織されており、今年度防災活動を担当することになりました。会員・役員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。

川崎

総務部

総務部ではウェルシーにお住まいの方々の名簿管理をしています。もし引っ越しをされることになりましたら、また、新たに入居された方にお気づきの場合は各ブロックの自治会役員にお知らせください。もう一つの大きな仕事としましては、毎月の自治会役員会と定期総会(4月)の準備・運営とその議事録を皆様にご覧いただけるよう作成・回覧手配することです。今年度1年、よろしくお願い致します。

望月、 矢野

財務部

前年度に引き続き、自治会の様々な行事が再開される年となりそうです。
財務部として、活動がより潤滑に進行するよう支えていきたいと思っております。

野田、 黒河

「ウェルシー333」 <http://www.wealthy333.net/>

■ も ・ く ・ せ ・ い ・ に ・ し ■

事業計画	2023年								2024年		
	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	12月	1月	3月	4月
	子ども神輿（中止）	赤十字募金	会報発行	納涼大会	夕涼み会	防市敬 災内老 訓一行 練齊事 掃	社赤芋 会いほ 福羽り 祉根大 協共会 議同募 会会金 員募集	ク リ ス マ ス 会	餅 つき 大 会	市会 内報 一発 行清 掃	定 期 総 会

防犯防災部

30年の間、自治会が地道に取り組んできた防災・防犯活動は、災害や犯罪に強いウェルシー自治会づくりに大きく貢献してきたと思います。それでも近年の複雑化・多様化する災害や犯罪に対し、終わることのない備えを今後も続けていかなければなりません。今年に関東大震災から100年目を迎えます。住民の皆様には是非とも「自ら備える」意識を持っていただき、自治会と共にあらゆる被害の未然防止に努めましょう。よろしくお願いいたします。

串田、 上松、 宮崎、 和田

厚生部

例年通り敬老行事を進めるとともに、民生児童委員等と連携しながら高齢者ケアについて検討していきたいと考えています。また、自治会内の弔事に対応します。対外的には、赤十字と赤い羽根の募金、社会福祉協議会の会員募集に協力し、南地区ふれあい祭りへのバザー品提供に取り組めますので、皆様のご協力をお願い致します。

小村、 来城

広報部

コロナ禍で中止や、規模縮小していた親睦行事や各種活動もようやく例年どおりに戻りそうです。これらの生き生きした活動風景をできるだけ写真に残し、自治会活動の良さを会報でご紹介できればと思っています。会報は今回の6月と来年3月の2回を予定しています。また、市や各種団体から届けられる回覧物について、できるだけ迅速な対応を行います。皆様のご理解、ご協力をお願い致します。

額田、 小寺

文化体育部

コロナ禍の影響により途絶えてしまった交流の場が、今年はやっと戻ってきそうです。しかし、状況を注意ぶかく確認しながらイベントの準備はしっかりと進めていきたいと思っております。年度始めの「子供みこし」は中止になったため、今年は「納涼大会」から始まり「夕涼み会」「芋掘り大会」「クリスマス会」「餅つき大会」など予定通りに開催できますことを、そして喜びやワクワクする気持ちを、皆様と共有できますことを楽しみに今年1年頑張ってもらいますので、皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

橋本、 堂田、 溝田、 カールソン

保健衛生部

保健衛生部では、秦野市が掲げる”今年度中に-260tのゴミの減量・資源化”に賛同し、ゴミ水分量のシェイプアップ化と食品ロス減への啓蒙活動を実施するとともに、不法投棄の撲滅を徹底すべくパトロールも実施します。その他樹木剪定依頼を中心とした交通路の確保依頼や、各種イベントでの美化活動の推進など、皆が安心・安全・清潔な環境で生活できるよう頑張っていきますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

鈴木、 伊藤

ウェルシークラブ

ウェルシークラブでは4月23日(日)に2023年度の総会を開催して、今年度の活動内容が承認されました。コロナの流行は続きますが、頑張っ活動していきます。65才以上の方には当クラブに積極的に参加して頂き、地域住民のつながりを深めて、楽しい娯楽やコミュニケーションを深めて、充実した人生後半を過ごして頂きたいです。今年の活動内容は、人とのつながりを深めるおしゃべりを主体にしたお茶会、頭を活性化するマージャン会、季節を感じる四季折々の行楽行事・バス旅行、ミカン山の手入れや収穫、月例会での会員の誕生会や輪投げ・カラオケ等を計画しています。時間に余裕のある方々に気楽に参加していただき、リタイヤ後の有意義な時間を愉快的仲間たちと一緒に過ごそうではありませんか。ちょっとのぞいてみてください。

会長 鈴木